

# EKSPOS

## Kenang Masa Biru Putih, Alumni SMPN 1 Cikalahang Angkatan 1997 Gelar Reuni

Agus Subekti - [CIREBON.EKSPOS.CO.ID](http://CIREBON.EKSPOS.CO.ID)

May 7, 2022 - 13:45



KABUPATEN CIREBON - Alumni Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 1 Cikalahang Angkatan 1997 Kabupaten Cirebon, mengadakan temu kangen jilid dua di Bukit Panorama Batukarang Pajaten, Kecamatan Pasawahan Kabupaten Kuningan, Sabtu (07/05/2022).

Moch. Zaenal Arifin selaku panitia mengatakan, acara reuni jilid dua mengusung tema "Bersama, Bersahabat, Bersaudara" bertujuan untuk meningkatkan tali silaturahmi dan bernostalgia dimasa sekolah.

"Semenjak lulus di SMPN 1 Cikalang dari tahun 1997, seiring berjalannya waktu kurang dari 25 tahun, teman alumni sudah mengadakan reuni dua kali, yang pertama di tahun 2019 itu jilid pertama," ucapnya yang akrab disapa Arif.



Arif berharap, dengan diadakannya reunian ini bisa mempererat tali silaturahmi dan kekeluargaan sesama teman alumni serta memberikan ruang agar bisa berinteraksi dan berkreasi dalam hal perekonomian dan saling membantu sesuai dengan motto reuni "Dari Kita Untuk Kita".

"Sebenarnya masih banyak kawan-kawan yang tidak bisa hadir dalam acara ini, karena masih disibukan dengan pekerjaannya, sehingga tidak bisa pulang ke Cirebon karena belum mendapatkan cuti libur, selain itu juga jarak tempuh mereka ke Cirebon cukup jauh," pungkas Arif.

"Alhamdulillah acara silaturahmi temu kangen alumni 97 berjalan lancar walaupun sederhana tetapi memberikan kesan yang sangat luar biasa," ujarnya.

Euis salah seorang Alumni menceritakan, "Kita bisa bertemu disini awalnya kita satu sama lain selalu berkomunikasi di media sosial Facebook maupun group WhatsApp, dan akhirnya kita sepakat membuat acara reunian ini, bahkan teman kita yang tinggal di luar kota pada hadir untuk bertemu teman-teman," kata Euis.

Sementara itu, Toyib selaku perwakilan Guru saat itu mengucapkan terimakasih dirinya di undang dalam acara reuni sebagai motivator.

"Terimakasih telah mengundang saya, semoga acara ini dapat menjadi momen dalam menyambung kembali tali silaturahmi baik sesama siswa alumni maupun guru dimasa silam serta yang ada saat ini," terang Toyib. (Bekti)